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OFFENER BRIEF 

Gestern ist mir ein Datumsfehler passiert. Ich habe am offenen Brief das Datum 20.09.23 
vermerkt, obwohl es sich erst um die Aussendung vom 19.09.23 gehandelt hat. Ich denke aber 
Sie haben das so wie ich auch bemerkt und können mir diesen Fehler verzeihen. Ich denke 
auch Sie können mir diesen Fehler ausnahmsweise verzeihen. Mir ist der Datumsfehler zwar 
schon am 18.09.23 aufgefallen, aber ich war zu bequem, nochmals das Datum abzuändern und 
richtig zu stellen und das E-Mail nochmals zur Versendung neu in das Programm einzufügen 
um alles für die Versendung um 08:13 Uhr richtigzustellen. Das kann vorkommen. Natürlich 
werde ich in Zukunft versuchen, dass das nicht mehr vorkommt, kann aber auch nichts 
versprechen. OK. Wäre das schon mal aufgeklärt. Dann können wir ja hier an dieser Stelle 
heiter weiter mach im Fließtext und können den Text frei aus meinem Gehirn fließen lassen. 
Die Fragen die sich immer noch stellen sind: Haben Sie einen ausführlichen Bericht über 
unsere aktive Kriegsbeteiligung durch unser Heeresnachrichtenamt und deren 
verfassungsrechtlich nicht gedeckten Spionage für den aktiven Kriegsakteur den CA-
Drohnenmörder-Terroristen am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg veröffentlicht. Die 
zweite Frage ist: Haben Sie bereits mit Ihrer geistigen Entwicklung angefangen. Die dritte und 
vierte Frage sind: Haben Sie vielleicht schon eine Gehirnverwöhnungskur und/oder eine 
Gehirnverjüngungskur unternommen? Einfache Fragen ermöglichen einfache Antworten. Ich 
finde gut, wenn ich das gleich Anfangs anspreche, damit das wieder in Erinnerung gerufen 
wird, um was es unter anderem geht. Den CA´ler sind die Fragen zwei bis vier gestellt, sowie 
welchen Termin Sie für die anstehenden ausständigen Friedensverhandlungen sie erwägen? 
Somit können alle Personen im Aussendungskreise mir die diesbezüglichen Antworten gerne 
per E-Mail senden und können bei dieser Gelegenheit auch die eine oder andere Urkunde 
beantragen. OK? OK. Dann wissen Sie ja Bescheid und jetzt liegt es wieder ganz an Ihnen. 
Gestern waren es ja leider ein paar weniger Seiten als mir möglich gewesen wäre, wenn ich 
nicht drei Stunden anderwärtig zu tun gehabt hätte. Möglicherweise kann ich heute etwas mehr 
Zeit aufbringen und dann bekommen Sie auch ein wenig mehr Lesestoff zum Nachdenken. 
Stellen Sie sich vor, Sie wären ein Drogencop der nach Heroin süchtig ist. Das kann man damit 
vergleichen ein CA´ler zu sein, der das Land und die Leute schützen soll, aber durch seine 
Handlungen alle gefährdet. Lesen Sie hier unbedingt zwischen den Zeilen! Haben Sie das 
begriffen, verstanden, mitbekommen? OK, wenn man ein menschlicher Lügendetektor ist, 
dann kann man praktisch nicht angelogen werden. Das checken die allermeisten geistig 
unterentwickelten Menschen aber nicht, da Sie geistig unterentwickelt sind. Ich wollte das 
aber klar und deutlich mitgeteilt haben, dass ich Lügen ziemlich leicht erkennen kann, wie ich 
auch Totgeschwiegenes erkennen kann, da ich über umfangreiches tiefgründiges Wissen 
verfüge. Wenn Sie das immer noch nicht geschnallt haben und immer noch nicht auf Ihrem 
Schirm haben, dann kann das zu Ihrem Problem werden. Haben Sie das verstanden. Jeder der 
versucht mich anzulügen wird den Kürzeren ziehen und wird auffliegen. Die Frage die sich 
hier an dieser Stelle sich stellt, ist: Was haben Sie für ein geistiges Problem? Und: Wie 
schwerwiegend ist es: Und: Haben Sie es sich schon einmal fachärztlich ansehen lassen? Wenn 
nicht, dann sollten Sie das so schnell wie möglich nachholen. Ja, dass sollten Sie wirklich 
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schnell machen. Möglicherweise kann man bei Ihnen ja noch was machen. Stellen Sie sich 
vor, Sie können tatsächlich von allem geheilt werden und wieder ein normales Leben führen. 
Wäre das nicht viel besser als Ihr derzeitiges Totschweigerleben? Ich denke, dass wäre es auf 
jeden Fall. Daher sollten Sie alle in Ihrem Möglichkeitsbereich Mögliche unternehmen um das 
zu bewerkstelligen. Ja, dass sollten Sie auf jeden Fall machen. Alles andere wäre verkehrt oder 
falsch. Auch geistig unterentwickelte Zeitgenossen sollten das ohne Probleme geistig 
erkennen, begreifen, verstehen oder mitbekommen können. Wenn Sie das nicht können, dann 
haben Sie Ihre geistige Entwicklung sowas von nötig wie fast niemand. Glauben Sie mir 
einfach. Zufälligerweise verfüge ich über reichhaltige Lebenserfahrungen mit Menschen die 
geistig unterentwickelt sind und es bis heute nicht geschafft haben sich geistig zu entwickeln. 
Sind Sie auch einer von diesen. Ja? Schon wieder ein Volltreffer und mitten auf den Punkt 
gebracht. Das ist mir jetzt schon peinlich alles auf den Punkt zu bringen und Ihnen allen das 
klar und deutlich zu vermitteln. Klar ist, dass Sie alle von den Totschweigern und Sie alle von 
den CA´lern viel unschuldiges Blut an Ihren Händen kleben haben, aber damit nicht genug, 
auch alle Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen haben jede Menge 
unschuldiges Blut an Ihren Händen kleben für, dass Sie noch alle büßen müssen. Das kann 
man nicht schönreden und das werde ich auch nicht. Comprende. Vergessen Sie anzunehmen, 
dass irgendwer von Ihnen ungeschoren davonkommen werden. NEIN, ich bin nicht der Rächer 
der Sie zur Strecke bringen wird. Ich werde auch keine Selbstjustiz üben. Obwohl das 
möglicherweise geboten ist zu unternehmen um Schlimmeres zu verhindern. Allerdings hat 
mir der liebe Gott auch einige Informationen zukommen lassen, die Selbstjustiz nicht zu den 
geeigneten Mitteln erscheinen lassen. Seien Sie froh darüber. Ja, das können Sie dem lieben 
Gott verdanken, dass an Ihnen keine Selbstjustiz betrieben wird. Und Sie können mir auch 
nicht eine Selbstjustiz in die Schuhe schieben. Sie werden auf jeden Fall Ihre gerechte Strafe 
erhalten, das ist so sicher wie das Amen in der Kirche oder wie mein Name Klaus Schreiner 
ist. Das können Sie mir ruhig glauben, da das göttlich verifiziert ist. Also: Können Sie sich 
sicher sein, dass Sie alle das erhalten werden was Sie sich redlich verdient haben und erhalten 
werden. Kein einziger Mensch wird nicht ausgleichend gerecht behandelt werden. Die Guten 
haben allerdings eine sogenannte Durchwinke Karte sich verdient und werden auf geraden 
Weg in den sogenannten Himmel kommen alle anderen werden Ihr Karma noch einbüßen, 
also ausgleichen müssen. Da führt einfach kein Weg vorbei. Alle werden das erleben können. 
Wenn man sich einmal über die 13-Blutlinien Satans informiert wird man darauf kommen, 
dass alle Hundert Jahre mit uns Menschen von unseren Herrschenden enorme Verbrechen 
verübt worden sind. NEIN, das ist keine Verschwörungstheorie. Jeder das behaupten möchte 
ohne irgendwelche diesbezügliche Beweise, Fakten und Tatsachen vorzulegen den fordere ich 
hiermit zum öffentlichen Wortgefecht-Duell. 1720, 1820, 1920 und unlängst 2020 wurde die 
Menschheit von den Herrschenden in Mitleidenschaft gezogen mit teuflischen Lügen. Nur 
weil Sie auf die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweigern finanziellen Einfluss haben und sich die Deutungshoheit 
kaufen können, ist es so wie es die Realität zeigt. 1720 war die angebliche schwarze Pest wo 
das Grundwasser vergiftet wurde dann 1820 war die Cholera wo über die Ratten wurde 
Kotverseuchtes Futter verabreicht wurde und 1920 war die sogenannte Spanische Grippe und 
da wurde mit den Impfungen gearbeitet und 2020 wurde der gefakte Corona Virus der 
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Öffentlichkeit verkauft. Bill Gates hat 2016 vor der UNO gesprochen und gemeint, dass 2/3 
der Menschheit überflüssig sind und unnütze Esser sind und man diese unnützen Esser nicht 
eutanisieren kann aber man Zustände erschaffen kann wo alle Menschen die Herrschenden um 
die Spritze anbetteln werden und sich dadurch selbst eutanisieren werden, dass behauptet die 
Frau Siglinde Winter die seit vierzig Jahren Krankenschwester im Krankenhaus in Graz ist. 
OK. Klar ist zudem, wenn man zu den arroganten und ignoranten Totschweigern gehört, wenn 
man den Totschweiger-Papierkrieg nicht liest, keine Ahnung hat, was rund um einen passiert 
und abgeht. Da kein Totschweiger darüber Bescheid wissen kann was er ignoriert. Das ist 
nicht möglich und daher gibt es mir eine Möglichkeit in die Hand die genutzt werden kann 
und genutzt werden sollte und ich nutzen werde. Ich nehme nämlich 
Gelegenheiten/Chancen/Möglichkeiten wahr und werde diese nicht wie Sie vergeuden. Daher 
werden Sie noch Sachen erleben, mit denen Sie niemals gerechnet haben werden, davon ist 
schon heute auszugehen. Können Sie sich vorstellen irgendwann einmal zu den Guten zu 
gehören? Nein, Sie haben sich schon lange Zeit dem Bösen verkauft? Auch den CA-
Drohnenmörder-Terroristen? Sie sind sogar in einer Teufelsanbetersekte? Sie sind abgrundtief 
böse? Da stellt sich die Frage ist das wegen Ihrer Gier? Ihrer Dummheit? Ihrer geistigen 
Störung? Ja, das sind ernstgemeinte Fragen die nach einer Beantwortung suchen. Ich habe da 
überhaupt keine Erfahrung damit, wenn sich jemand dem Bösen, den CA-Drohnenmörder-
Terroristen oder gar dem Teufel verschreibt. Da könnten Sie mir nähere Einblicke geben und 
mir eine diesbezügliche E-Mail schreiben und in aller Ausführlichkeit beschreiben wie da so 
ist, wie man sich fühlt, was für eine Selbstachtung man dann hat. Sie werden von der 
Schnelligkeit meiner Antwort höchstwahrscheinlich auch überrascht sein, ist anzunehmen. 
Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich rate Ihnen vom Bösen Abstand zu 
nehmen, von den CA-Drohnenmörder-Terroristen ebenfalls Abstand zu nehmen und natürlich 
auch den Teufel den Laufpass zu geben. Machen Sie sich frei von dem Bösen. Sie werden sich 
meiner Ansicht nach, dann auch besser fühlen. Befreit vom Bösen und könnten sich dann dem 
Guten zuwenden. OK. Ist natürlich Ihre freie Entscheidung. Angemerkt sei hier: Jeder wird 
für seine Taten und Unterlassungen noch voll verantwortlich gemacht und niemand stellt hier 
eine Ausnahme dar. Alle Menschen werden von der ausgleichenden Gerechtigkeit noch 
ausgleichend gerecht behandelt. Das ist ja der Job der ausgleichenden Gerechtigkeit. Gut. 
Wenn Sie aufgrund einer möglichen Geisteskrankheit, einem Wahnsinn sich nicht anders 
verhalten können, dann rate ich Ihnen abermals an, dass Sie so schnell wie möglich in die 
Psychiatrie gehen und sich behandeln & heilen lassen. Man sollte sich nicht dem Wahnsinn 
ausliefern und dem Wahnsinn die Kontrolle über den Geist überlassen. Davon ist wirklich sehr 
abzuraten. Das ist/wäre sehr unklug, glauben Sie mir. OK. Wenn Sie mich fragen, dann sollte 
das gesamte historische militärische Führungskader die jeweiligen NATO Oberbefehlshaber, 
die SACEURe juristisch zur Verantwortung gezogen werden. Und zwar alle die noch leben 
für die vielen illegalen NATO-Angriffskriege in den letzten dreißig Jahren zumindest. Das 
wäre das Mindeste was man machen sollte. Zudem alle US-Präsidenten ab Bush Jr.. Alle CA-
Direktoren die noch leben. Alle US-Killersoldaten. Alle CA-Drohnenmörder. Alle 
Folterknechte. Zudem alle Kriegsakteure aus dem amerikanischen militärischen industriellen 
Komplex. Auch einige Politiker aus Großbritannien. Der ICC, also der Internationale 
Strafgerichtshof muss reformiert werden und Zähne bekommen und endlich auch allen 
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NATO-Kriegsverbrechern das Handwerk legen. Es geht nicht an, dass diese NATO-
Kriegsverbrecher straffrei herumlaufen können. Haben Sie das verstanden? Das ist völlig 
ungerecht was da abgeht. Jeder Mensch der ein gesundes Rechtsverständnis hat, kann das nicht 
fassen, dass das möglich ist, dass NATO-Kriegsverbrecher auf freiem Fuß herumlaufen. Das 
schreckt überhaupt nicht ab. Aber: Hier muss ganz dringend für Abschreckung gesorgt 
werden. Also darf kein NATO-Kriegsverbrecher auf freiem Fuß herumlaufen können. Wenn 
niemand der ein NATO-Kriegsverbrecher ANGST haben muss, juristisch belangt zu werden, 
wo kommen wir denn dann hin? In den nächsten Krieg mit vielen Kriegsverbrechen. Das muss 
jetzt aber wirklich ein Ende finden. Haben Sie das verstanden. Ihr von der CA? Reden Sie mit 
Big Joe, ob er sich nicht stellen will. Wenn er „glaubt“ keine Schuld zu haben, dann kann er 
das ja dem Internationalen Strafgerichtshof und der Öffentlichkeit beweisen. Das gleiche gilt 
für alle oben Aufgezählten. Alle müssen unter Beweis stellen, dass Sie unschuldig sind. Klar 
ist, JEDER der die Verantwortung für das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte hat, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet und 
verkrüppelt hat so viel unschuldiges Blut an den Händen kleben, dass niemand mit dieser 
Verantwortung sagen kann, er sei unschuldig. Als Massenmörder von Unschuldigen ist man 
mit Sicherheit nicht unschuldig, sondern im Gegenteil, man ist schuldig. TOTAL SCHULDIG. 
Mehr SCHULD kann man gar nicht haben. Und. Alle Generäle die Uranmunition eingesetzt 
haben, haben sich an Uranstaubökoziden schuldig gemacht. Alle. Ohne Ausnahme. Auch hier 
muss noch für Gerechtigkeit gesorgt werden. Ich bin dafür, dass sämtliches Vermögen der US-
Generäle beschlagnahmt wird und den Opfern zur Verfügung gestellt wird und der Rest muss 
der Arbeitgeber der US-Generäle aufbringen, also das US-Militär, der US-Staat. Da werden 
wir nicht daran vorbeikommen, wenn wir eine gerechte Welt schaffen wollen. Können Sie 
sich vorstellen, wie es ist, wenn einem die Eier und der Schwanz abfaulen? Machen Sie Mal 
eine diesbezügliche Selbstreflexion und fühlen Sie sich in jemanden rein, der es verdient, dass 
ihm der Schwanz und die Eier abfaulen. Tief rein. Stellen Sie sich vor, wie es riecht, wenn das 
vor sich geht. Die ganze Zeit ein fauliger Geruch. Ein Gestank. Und wenn man runter sieht, 
dann sieht man wie alles abfault. Oder stellen Sie sich vor, wie es ist, wenn man eine Hell-Fire 
Raketenangriff überlebt, aber zwei Füße und einen Arm verloren hat und der gesamte Körper 
mit Splitter übersäht ist. Können Sie sich die Schmerzen vorstellen, wenn man blutüberströmt 
im Dreck liegt und keine Beine mehr hat und der Arm abgerissen ist? Neben Ihnen liegt Ihr 
Kind, welches nicht überlebt hat und Ihre Frau ist in kleine verbrannte Stückchen haschiert 
worden. Ihr Vater und Ihre Mutter haben es auch nicht überlebt und sind zerkleinert und 
verbrannt. Sie haben ja gar keine Ahnung was diese Hell-Fire Raketen der Killerdrohnen der 
CA-Drohnenmörder-Terroristen anstellen. Keine Ahnung. Höchstwahrscheinlich haben Sie 
nicht einmal darüber nachgedacht. Das ist völlig grausam, was da angerichtet wird. Ein 
Massaker. Ein Blutbad. Haschierte verbrannte Menschenteile. Das ist geisteskrank. Völlig 
geisteskrank. Total geisteskrank. Absolut geisteskrank. Das kann man nicht schönreden. Und 
der US-Präsident spielte Richter, Jury und Henker in einer Person und trägt die 
Oberverantwortung für Massenmord an 98 % unschuldigen Menschen und die bewusste, 
absichtliche Steigerung des Terrors. Comprende? Das ist kein Kavaliersdelikt, das sind alles 
Schwerverbrechen. Jeder einzelne Mord der CA-Drohnenmörder-Terroristen ist ein illegales 
Schwerverbrechen, ein Massaker, ein Blutbad, eine absolute Grausamkeit. DAS MUSS 
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JETZT AUFHÖREN. Jeder Mensch der dafür Verantwortung trägt muss vor Gericht. Jeder 
Mensch, der Verantwortung trägt und nicht dafür gesorgt hat, dass das ein Ende findet hat 
nicht das Recht frei herumzulaufen. Mörder, vor allem Massenmörder gehören lebenslang 
eingesperrt ohne Aussicht auf Haftentlassung. Also für immer eingesperrt. Alles andere ist 
falsch. Massenmörder darf man nicht frei herumlaufen lassen. Jeder Mensch der bei klarem 
Verstand ist und Vernunft besitzt wird mir hier Recht geben und meiner Meinung sein. Wenn 
Sie das nicht sind, gehen Sie in die Psychiatrie. Denn da gehören Sie hin, wenn Sie anderer 
Ansicht sind. Glauben Sie mir. Ich kann zufälligerweise klar denken und habe auch 
ausreichend Rechtserkenntnis das beurteilen und einschätzen zu können. Hier müssen wir 
Nägel mit Köpfen machen. Haben Sie von der CA das verstanden oder reicht Ihre geistige 
Unterentwicklung dafür nicht aus, das begreifen zu können, dann fangen Sie endlich mit Ihrer 
geistigen Entwicklung an. Haben Sie etwa Angst vor Ihrer geistigen Entwicklung, also vor 
sich? Wenn Sie vor sich Angst haben, dann gehen Sie zu einem Psychologen oder Psychiater 
und besprechen das mit Ihm. Natürlich können Sie auch eine Psychologin oder eine 
Psychiaterin aufsuchen. Eh klar. Aber hier im Totschweiger-Papierkrieg spare ich es mir 
immer zu gendern. Das würde ja den Totschweiger-Papierkrieg „unnötig“ in die Länge ziehen. 
OK. Sie wissen Bescheid also machen Sie alles was in Ihrem Möglichkeitsbereich steht hier 
für Recht & Ordnung zu sorgen. Wenn man über 2.000 Psychopathen beschäftigt die 
Massenmorden und den Terror enorm steigern, dann stimmt was im Oberstübchen nicht. 
Haben Sie sich das schon einmal überlegt? Falls nicht: Was stimmt mit Ihnen nicht? Also, Sie 
können mit Ihren Berufskollegen ins Gespräch kommen und solche Fragen erörtern und dafür 
ein Bewusstsein schaffen, dass Massenmord an 98 % unschuldigen Menschen NICHT GEHT. 
ÜBERHAUPT NICHT GEHT. Hört endlich mit dem Drohnenmorden auf. Der 
Weltöffentlichkeit zu beweisen, dass Ihr geisteskranke Psychopathen seid, muss der 
Vergangenheit angehören. Haben Sie das kapiert, also verstanden? Wenn nicht gehen Sie in 
die Psychiatrie, denn da gehören Sie hin, wenn Sie das nicht begreifen können. Als Stimme 
Gottes sage ich hier & heute: BEENDET DAS ILLEGALE AUSSERGERICHTLICHE 
DROHNENMORDPROGRAMM, welches ein MASSENMORD an UNSCHULDIGEN 
ist. Das ist mein Ernst und Gottes-Befehl. Ja, ich darf Ihnen das vom lieben Gott ausrichten. 
Er hat mir in der Wortwahl einen gewissen Spielraum gelassen. Mit jedem einzelnen Mord 
wird ein Geschöpf Gottes ermordet. Der liebe Gott ist wirklich stinksauer und sehr angepisst. 
Das können Sie mir glauben. Ich habe mit Ihm darüber gesprochen. Müssen Ihnen davor 
wirklich noch Ihre Eier und Ihr Schwanz abfaulen bis Sie in die Gänge kommen? Wollen Sie 
das, dann werde ich mit dem lieben Gott darüber sprechen und ein gutes Wort für Sie alle 
einlegen. Gut. Sie haben Gottes Befehl erhalten und es ist Ihnen allen sehr dringend anzuraten 
sich diesen Befehl nicht zu widersetzen. Eine Befehlsverweigerung wird göttliche 
Konsequenzen zeitigen. Das ist NIEMANDEN anzuraten sich gegen Gottes Befehl zu stellen 
und diesen nicht zu befolgen. Haben Sie das verstanden. Und in diesem Fall ist mit dem lieben 
Gott wirklich nicht zu spaßen. Sie sollten auch als Ungläubiger wissen, das Leben wurde Ihnen 
vom lieben Gott geschenkt und er kann es Ihnen jederzeit wieder nehmen. Jederzeit. Gott ist 
allmächtig. Das sollten Sie nie vergessen. Sie befinden sich im Fokus vom lieben Gott. 
Glauben Sie mir. Der liebe Gott kann Ihnen nicht nur den Schwanz und Ihre Eier abfaulen 
lassen er kann Sie mit multiplen Krebsen versorgen die Sie innerlich auffressen oder Sie 
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erhalten Krebse die sich im ganzen Körper und im Gehirn vermehren. Welche Art Krebs 
wollen Sie denn erhalten? Einen der Sie innerlich auffrisst oder einen der Metastasen 
ausbildet? Ihre Wahl. Und. Hier handelt sich es um eine todernste Angelegenheit und kein 
Spiel. Es geht um Ihren Arsch. Ja um Ihren. Nicht um meinen. Noch nicht. Das hat noch ein 
wenig Zeit. Also, wollen Sie zur Vernunft kommen oder wollen Sie göttliche Konsequenzen 
davontragen? Das ist eine sehr ernstgemeinte Frage. Glauben Sie mir. Mir ist es ebenfalls 
todernst. Das klingt für Sie vielleicht jetzt etwas hart. Ist es aber nicht. Das Massenmorden 
MUSS BEENDET werden. Der Befehl vom lieben Gott muss befolgt werden. Der Wille 
Gottes geschehe. Haben Sie das kapiert? Ist das bei Ihnen angekommen? Fragen Sie Joe ob 
er weitere Kinder verlieren will, oder ob er seine Frau verlieren will?  OK. Joe hat ja schon 
mehrere Kinder verloren und deshalb soll er es sich ganz genau überlegen, ob Ihm seine Kinder 
und seine Frau wertvoller sind als das Drohnenmassenmorden oder nicht. Haben Sie das 
verstanden? Das ist eine einfache aber dennoch sehr wichtige Frage. Sie tragen jetzt die 
Verantwortung dafür. Joe kann sich entscheiden was er noch erleben will. Ich habe als Gottes 
Botschafter und als die Stimme Gottes meine Aufgabe nun erfüllt und mitgeteilt was Sache 
ist. Die CA sollte in die Spur kommen und Terminvereinbarungen mit mir machen. Oder 
wollen Sie, dass 21.575 CA´ler, zumindest den männlichen davon allen die Eier und der 
Schwanz abfaulen? Kann ja sein, dass die CA´ler damit nichts mehr anfangen können und 
damit kein Problem haben, wenn Sie zu faulen beginnen. Oder doch lieber Krebs? OK. Ich 
habe gerade nachgesehen und habe festgestellt, dass der Totschweiger-Papierkrieg am 
23.09.22 von mir begonnen wurde und wir also in drei Tagen unseren Jahrestag „feiern“ 
können. War ja ganz schön was los in diesem ersten Jahr. Finden Sie auch? Sie haben ja den 
einen oder den anderen offenen Brief von mir erhalten und konnten sich informieren. Ich habe 
mir dabei meine Vielschreiberei eingeübt und ausgebildet. Sie konnten Ihre Arroganz & 
Ignoranz tatkräftig als verhasster Totschweiger unter Beweis stellen. Sie haben Ihre 
Boshaftigkeit verfestigt und auch unter Beweis gestellt, dass Sie ein widerwärtiger Handlager 
und ein abscheulicher Erfüllungsgehilfe von Massenmörder sind, den CA-Drohnenmörder-
Terroristen. Sie sind damit auch ein Terroristenunterstützer. Das kann man nicht schönreden, 
nur schönlügen. Das werde ich aber nicht machen. Das kann man von mir nicht verlangen und 
habe ich auch nicht vor zu tun. Zum Glück stecke ich nicht in Ihrer Haut. Wenn die 
ausgleichende Gerechtigkeit Sie an die Reihe nimmt, dann werden Sie hautnah miterleben 
können, was ich die ganze Zeit gemeint habe, wenn ich geschrieben hat es wird eine 
ausgleichende Gerechtigkeit stattfinden. Freuen Sie sich schon auf Ihre ausgleichende 
Gerechtigkeit? Falls Sie sich darüber noch keine Gedanken gemacht haben, dann rate ich Ihnen 
darüber eine ausführliche Selbstreflexion zu unternehmen und Ihr Inneres zu ergründen und 
vorzufühlen wie es sein wird, wenn Sie die ausgleichende Gerechtigkeit ausgleichend gerecht 
behandelt und für ausgleichende Gerechtigkeit sorgen wird. Ich denke, das wird überhaupt 
nicht angenehm für Sie sein, sondern im Gegenteil. Es könnte durchaus sein, dass Sie dann in 
aller Ewigkeit Höllenschmerzen haben werden, da Sie dann das bekommen was Sie sich 
verdient haben. Nicht mehr, nicht weniger. Zwölf Monate Totschweiger-
Papierkriegserfahrungen sind zwölf Monate Totschweiger-Papierkriegserfahrungen. Die kann 
mir keiner nehmen.  Ihnen auch nicht. Da haben wir schon wieder etwas  
Gemeinsames auf dem wir aufbauen könn(t)en. Aber so wie es aussieht und Sie den Eindruck 
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erwecken haben Sie höllisch Angst vor mir. Sie sollten darüber mit einem Psychologen oder 
Psychiater sprechen. Der kann Ihnen möglicherweise Ihre Angst nehmen. Wer vor mir Angst 
hat, der hat Sie nicht mehr alle. Daher leiden Sie nicht nur unter Angst, sondern auch an einer 
psychischen Störung. Das sollten Sie nicht übersehen und ebenfalls mit einem Facharzt 
besprechen. Ihnen scheint aber Ihr Geisteszustand nicht viel zu bedeuten, da Sie immer noch 
einer von den geistig Unterentwickelten sind. Ich denke nicht, dass ich mich in diesem Punkt 
täusche, sondern genau richtigliege. Oder haben Sie schon Ihre geistige Geburt miterlebt? Ich 
denke nicht. Wenn man einen minderwertigen geistigen Zustand aufweist, dann weist man 
einen minderwertigen geistigen Zustand auf und man kann das nicht schönreden. Man sollte 
sich auch nichts vormachen oder sich selbst belügen. Das ist hier wirklich nicht anzuraten. 
Niemanden. Nein, es ist allen geistig Unterentwickelten wirklich dringend anzuraten und zu 
empfehlen Ihre geistige Meisterschaft zu unternehmen und Ihre gesamten geistigen 
Fähigkeiten zu entwickeln, zu entfalten, auszubilden, zu trainieren, zu evaluieren und zu 
optimieren. Alles andere ist falsch und niemanden anzuraten oder zu empfehlen. Haben Sie 
das jetzt verstanden oder reichen Ihre geistigen Kräfte dazu nicht aus? Leiden Sie etwa unter 
akuter Erkenntnisschwäche? Fragen wird wohl noch erlaubt sein. Machen Sie sich nichts 
weiter vor und gestehen Sie sich ein, ein geistig Unterentwickelter zu sein, der seine geistige 
Entwicklung dringend notwendig hat. Alles andere wäre verkehrt und falsch. Glauben Sie mir. 
Mir ist es auch früher auch so wie Ihnen jetzt gegangen. Ich dachte ich wäre bereits geistig 
entwickelt, war es aber nicht. Als mir das dann klar wurde, dass ich noch nicht geistig 
entwickelt bin, dann habe ich mich sogleich daran gemacht meine geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden, zu trainieren. Damals noch auf dem learning by doing way. Ich habe 
also sozusagen eine Vorarbeit als Vorreiter durchgeführt. Jetzt können alle Menschen die sich 
geistig entwickeln wollen von meiner Vorarbeit profitieren und können in viel kürzerer Zeit 
als ich Ihre geistige Entwicklung vorantreiben und erreichen. Klar ist, dass das natürlich Ihre 
freie Entscheidung und Wahl ist, ob Sie geistig unterentwickelt bleiben wollen oder sich 
geistig entwickeln möchten. Aber gescheit ist es mit Sicherheit nicht ein geistig 
Unterentwickelter bleiben zu wollen. Das hängt Ihnen das ganze Leben an. Das es immer noch 
keinen einzigen geistig entwickelten unter den Totschweiger und bei der CA gibt, ist wirklich 
sehr traurig & tragisch. Daher kann ich wahrheitsgetreu behaupten, bei der CA und bei den 
Totschweiger hat eine Zusammenrottung von geistig Unterentwickelten stattgefunden die alle 
zudem psychopathische Züge aufweisen. Wenn man alle CA´ler und Totschweiger einem 
Gehirnscan unterziehen würde, würde das der Öffentlichkeit und den CA´ler und 
Totschweigern selbst aufzeigen, was los ist, wie krank man ist. Viele Psychopathen wissen 
möglicherweise gar nicht, dass Sie Psychopathen sind und denken vielleicht Sie sind ganz 
normal. Das könnte man mit den Gehirnscans und dem Ausfüllen eines Fragebogens abklären 
und herausfinden und dann entsprechende Maßnahmen setzen. Ich zum Beispiel würde es als 
vernünftig betrachten, wenn wir alle Psychopathen feststellen und dann allen eine 
psychiatrische Behandlung zukommen lassen. Es könnte gut sein, dass mit 
Elektroschocktherapien hier eine Heilung erwirkt werden kann. Wie denken Sie denn darüber? 
Sie würden Psychopathen einfach frei rumlaufen lassen und denken das wäre für die 
Gesellschaft kein Problem? Dann sollten Sie aber wirklich noch einmal gut darüber 
nachdenken. Vielleicht bekommen Sie ja ein besseres geistiges Ergebnis zusammen. Könnte 
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ja sein. Zumindest hoffe ich das für Sie. Wenn nicht, dann haben Sie auf jeden Fall ihre geistige 
Entwicklung sehr dringend notwendig. Glauben Sie mir einfach.   Hier an dieser Stelle 
angekommen können wir heiter weitermachen und ich lasse den Fließtext frei fließen und in 
die Öffentlichkeit kommen damit jeder etwas davon haben kann, wenn er will. Die Frage die 
sich hier nochmals stellt, haben Sie bereits einen ausführlichen investigativen Artikel über 
unsere aktive Kriegsbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt und der 
verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte beim illegalen Drohnenkrieg, dem größten 
viele milliardenschweren Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte 
veröffentlich, welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet und verkrüppelt? Wenn 
nicht, dann nehmen Sie öffentlich dazu Stellung, da die Öffentlichkeit ein Anrecht darauf hat 
zu erfahren was für ein Staatsverbrechen, Staatsterrorismus und Regierungskriminalität hier 
abgeht und dass das Heeresnachrichtenamt eine Lizenz zum Morden ausübt und ein aktive 
Partner, Handlanger und Erfüllungsgehilfe sowie US-Vasall der CA-Drohnenmörder-
Terroristen ist, eine aktive Kriegsbeteiligung und Massenmordbeteiligung ausübt und für 
dieses Schwerverbrechen und diesen Verfassungsbruch (Neutralität) im Jahr zwischen 10-20 
Millionen hart verdienter Steuergelder veruntreut. Das muss die Öffentlichkeit wissen. Ihre 
Aufgabe, Verpflichtung und Verantwortung ist es Angelegenheiten von öffentlichen 
Interesse zu berichten und nicht TOTZUSCHWEIGEN. Haben Sie das verstanden? Ich denke 
schon. Da es ganz leicht zu verstehen ist. Auch für geistig unterentwickelte Totschweiger die 
auf Abwegen sich befinden und sich mit dem Totschweigen des Staatsverbrechens eine 
goldene Nase verdienen und dafür Tausende unschuldige Menschen über die Klinge springen 
lassen um Ihrer Gier zu frönen und Ihre Skrupellosigkeit zu leben. Klar ist, dass es sich hier 
um eine Totschweigerverschwörung der gesamten Branche der gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen, unmenschlichen und würdelosen Hofberichterstattertotschweiger 
sich handeln muss die alle völlig abhängig und gierig nach unseren Steuergeldern sind und zu 
den Allerletzten der Allerletzten gehören und zum Abschaum gehören. Das kann man nicht 
schönreden und werde ich nicht schönlügen. Das können Sie vergessen und sich 
abschminken. Fangen Sie endlich an einen Artikel oder Bericht über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung zu verfassen, haben Sie das jetzt kapiert, begriffen, verstanden und 
mitbekommen? Wenn nicht, dann lesen Sie nochmals alles durch und fangen Ihre geistige 
Entwicklung an, damit auch Sie Ihren geistigen Status eines geistig Unterentwickelten 
ablegen können und geistig entwickelt werden. Anzuraten ist Ihnen auch eine 
Gehirnverwöhnungskur und eine Gehirnverjüngungskur sowie regelmäßiges lesen von Sach- 
und Fachbüchern um Ihre Wissenslücken zu schließen, Ihre Informationsrückstände 
auszugleichen und Ihre Erkenntnisdefizite auszuräumen. Geistig unterentwickelte arrogante, 
ignorante und skrupellose Totschweiger können wirklich eine geistige Zumutung sein und 
können auch eine große geistige Beleidigung darstellen. Das möchte ich nicht totschweigen, 
ganz im Gegenteil, Ihnen allen mitteilen. Sie können sich höchstwahrscheinlich gut vorstellen 
warum Sie eine geistige Beleidigung und eine völlig geistige Zumutung sind, daher brauche 
ich Ihnen das hier nicht näher ausführen. Sollten Sie trotzdem, aufgrund Ihrer geistigen 
Unterentwicklung keine Ahnung haben was ich Ihnen damit sagen will, dann können Sie mir 
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gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „Ahnungslos“ schreiben und mir in aller 
Ausführlichkeit näherbringen und erklären, was Sie schon wieder nicht checken. Meine 
schnelle Beantwortung wird Sie überraschen. Davon können Sie ausgehen und müssen nicht 
überrascht sein, wenn Sie eine schnelle Beantwortung erhalten. OK. Gut, dann wissen Sie ja 
Bescheid. Dann können wir ja heiter weitermachen und fortfahren im Fließtext, den ich hier 
frei heraussprudeln und in das virtuelle Blatt Papier fließen lasse. Wort für Wort, Satz für Satz, 
Seite für Seite, offener Brief für offener Brief. So wie bisher. Sie könnten ebenfalls einen 
Fließtext für einen umfangreichen Artikel über die Königswarte, über das größte 
Terrormordprogramm den illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg verfassen und 
veröffentlichen. Sie könnte auch über den größten blinden Wahrnehmungsfleck in der 
gesamten Menschheitsgeschichte schreiben. Über das CA-Drohnenmörder-Terroristen 
Schattenkriegskriegsgebiet der Killerdrohnen und Hell-Fire-Raketen, welches die Größe von 
den Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen hat. Oder über die 
Pentagonlüge der gezielten exakten Tötungen, die 98 % unschuldige Menschen abschlachten, 
da die Hellfire-Raketen 9 Kilogramm militärischen Splittergranatensprengstoff haben die eine 
20 Meter große Tötungszone aufweisen und alle ungeschützten menschlichen Körper in kleine 
verbrannte Stückchen haschieren, also alles andere als gezielte exakte Tötungen sind. Kein 
einziger Journalist auf der ganzen Welt hat die Weltöffentlichkeit über diesen Umstand der 
zehn Minuten Recherche benötigt um diesen zu erheben, mitgeteilt, dass es sich auch hier um 
eine gezielte Lüge des Pentagons handelt um die ganze Weltöffentlichkeit in die Irre zu führen 
und nach Strich und Faden zu belügen. 22 Jahre Versagen aller gekauften, korrupten, gierigen 
und völlig skrupellosen sowie würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner.  OK. An dieser Stelle möchte ich der CIA mitteilen, ES HANDELT 
SICH HIERBEI UM KEINEN WITZ. Nehmen Sie mit mir Kontakt auf und teilen mir ein paar 
Terminvorschläge für unsere Friedensverhandlungen mit. Haben Sie das verstanden? Oder 
wollen Sie Ihre Gelegenheit/Chance/Möglichkeit verspielen und vergeuden? Oder wollen Sie, 
dass Ihnen die Eier und der Schwanz abfaulen damit Sie endlich in die Spur und richtige 
Richtung kommen. Sie wissen dem lieben Gott ist es todernst, mir ist es todernst und diese 
Situation ist todernst. Das kann ich Ihnen nicht beschönigen. UND. Die USA sind 
hauptverantwortlich dafür, dass der liebe Gott so angepisst ist und der Menschheit ein 
Ultimatum gestellt hat und mir mitgeteilt hat: „Weltfrieden oder Ausrottung!“ Wollen Sie sich, 
Ihre Familie, Ihre Freunde, Ihre Bekannten und ALLE Amerikaner und die gesamte 
Menschheit über den Jordan schicken, weil Sie völlig inkompetent sind und geistige 
unterentwickelt sind und die Lage falsch einschätzen? Wollen Sie das alle Amerikaner 
erfahren was für eine Scheiße Sie hier anstellen? Wollen Sie etwa sagen Big Joe ist zu blöde? 
Schieben Sie nicht die Verantwortung Ihrem Boss zu, dass bekommt lohnabhängigen CA-
Agenten nicht besonders gut, ist anzunehmen. Wollen Sie etwa behaupten, die NSA hört 
keinen der 100 größten Hofberichterstatter-Totschweiger ab? Wollen Sie sich damit völlig 
unglaubhaft machen? Sie lügen? Sie finden keine passende und glaubhafte Ausrede für Ihr 
Totalversagen und für die Gefährdung aller Amerikaner inkl. Ihrem Boss und Sie. Sie sind 
damit und dadurch eine sehr große Bedrohung für die Sicherheit und das Leben aller 
Amerikaner. Wären Sie mein willfähriger Untergebener CA-Agent, dann würde ich Sie jetzt 
entlassen. Und zwar: Fristlos. Haben Sie das verstanden? Ihr Big Boss Joe Biden wird, wenn 
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er erfährt was für einen Scheiß Sie bauen ähnlich oder gleich mit Ihnen verfahren, ist 
anzunehmen. Ich rate Ihnen. Machen Sie ein Brainstorming. Vielleicht ist ja einer darunter der 
einmal einen hellen Moment erlebt, dann werden Sie das Richtige machen. OK? OK. Nützlich 
wäre auch eine Selbstreflexion aller CA´ler. Anzuraten ist der CA auch ein 
Mitarbeiterfeedback über die ganze Sache zu unternehmen, die sind sehr wertvoll und 
unbestritten nützlich sind. Aber auch regelmäßige Supervisionen sollten längst Einzug in die 
CA gefunden haben. Daher die FRAGE. Machen Sie regelmäßige Supervisionen? Machen Sie 
regelmäßige Mitarbeiterfeedbacks. Machen Sie regelmäßige Brainstormings? Unterhalten Sie 
auch ein Qualitätsmanagementsystem? Machen alle regelmäßige Selbstreflexionen? Gehen 
alle CA´ler den inneren Weg? Haben jetzt alle CA´ler mit Ihrer geistigen Entwicklung 
angefangen? Wenn nicht, warum nicht? Die weitere Frage die sich stellt: Wenn Sie neue 
Erkenntnisse erhalten, werden die bei allen künftigen Überlegungen miteinbezogen oder nicht. 
Die weitere Frage die sich daraus ergibt ist: Wie funktioniert die Informationsverteilung nach 
Erhalt von neuen Erkenntnissen innerhalb der CA? Ja, das sind alles ernstgemeinte und 
wichtige Fragen die nach einer Beantwortung suchen. Haben Sie das alle ganz und gar 
verstanden oder ist Ihnen das alles und allen geistig zu hoch? Wie wollen Sie dann, irgendwann 
das I aus CIA verdienen? Wenn man sich nicht intelligent verhält, dann ist man allermeist 
nicht intelligent. Wenn man nicht intelligent ist, dann verdient man kein I im Namenszug und 
heißt dann nur mehr CA und nicht mehr CIA. Comprende? Ist eigentlich völlig logisch und 
sollte sogar der geistig unterentwickelte CA begreifen können. Wenn nicht, können Sie mir 
gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „CA“ und können mir dann 
in aller Ausführlichkeit mitteilen, was Sie glauben oder meinen mir mitteilen zu müssen. Sie 
sollten jetzt wirklich daran gehen Terminmöglichkeiten mir mitzuteilen. Haben Sie das jetzt 
begriffen oder muss ich Big Joe persönlich anschreiben? Auch das ist eine ernstgemeinte 
Frage. Wer zu mir Witzbold oder Spaßvogel sagen möchte wird zu einem Wortgefecht-Duell 
aufgefordert und ich verspreche hiermit hoch & heilig, dass ich Ihm öffentlich verbal in der 
Luft zerreißen werde und anschließend ihn völlig fix und fertig zu machen, um ein 
abschreckendes Exempel zu statuieren. Ohne Ausnahme jeden der eines der beiden Wörter im 
Zusammenhang mit mir gebraucht. Da kenne ich dann kein Pardon oder Gnade. Da werde ich 
ohne Rücksicht voll drüberfahren. Das wäre ja noch schöner mich als einen Spaßvogel oder 
Witzbold zu bezeichnen, wenn es mir so todernst ist. Nein, das werde ich mir auf keinen Fall 
von irgendjemanden gefallen lassen, mit Sicherheit nicht. Das wäre ja noch schöner. Das 
können Sie gleich vergesse und sich abschminken. Haben Sie das alle verstanden? Wenn nicht, 
können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Mitteilung“ 
und können mir in aller Ausführlichkeit mitteilen, was Sie mir mitteilen wollen und können 
schon gespannt darauf sein, wie schnell Sie meine diesbezügliche Beantwortung erhalten 
werden. OK, jetzt wissen Sie auch darüber Bescheid und können sich frei entscheiden wie Sie 
sich verhalten wollen. Comprende? Ich bin ja immer so frei, und versuche Ihnen immer im 
Vorhinein mitzuteilen was wo wie Sache ist. Ich denke, Sie stimmen mir damit überein, da so 
viele schriftliche Beweise hier im Totschweiger-Papierkrieg vorliegen, dass niemand das 
glaubhaft abstreiten kann und sich völlig unglaubhaft und lächerlich machen würde, wenn er 
es versuchen würde und jeder Ihm dann das Vertrauen entziehen würde und sich denken 
würde: „Der hat Sie ja nicht mehr alle! Was für einen Scheiß macht der denn? Das kann doch 
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gar nicht sein, dass jemand so saudumm ist, das muss ja ein völliger Schwachkopf oder 
völliger Vollidiot sein, der sowas auch nur versucht.“ Ich denke das stimmt. Und Sie wissen: 
Wenn Sie etwas Anderes denken dann können Sie mir eine E-Mail mit dem Kennwort: 
„Meinungsunterschied“ schreiben und mir in aller Ausführlichkeit erläutern und näherbringen 
wo hier ein Meinungsunterschied sein soll. Und jetzt kommt’s: „Ich werde mit einer schnellen 
Beantwortung bei Ihnen für Überraschung sorgen.“ OK, also seien Sie nicht gar so überrascht, 
wenn ich Sie überrasche, da Sie ja vorgewarnt bzw. vorinformiert von mir wurde. OK? OK. 
Da Sie ja jetzt auch darüber genau Bescheid wissen können wir ja hier an dieser Stelle heiter 
weiter machen im Fließtext und ich lasse den Text aus der Quelle sprudeln und direkt hier auf 
das virtuelle Blatt frei rauffließen lassen um das Blatt mit Buchstaben, Worten, Sätzen und 
Satzzeichen zu füllen und Ihnen zur Verfügung stellen zu können. An mir soll es ja nicht 
liegen, wenn Sie kürzer leben als Ihnen lieb ist. Daher stelle ich Ihnen ja viel Text zur 
Verfügung, dass Sie durch das Lesen zu Ihrer Lebensverlängerung kommen können, wie 
geschrieben und mitgeteilt. Nur damit das nicht vergessen wird, versuche ich es 6-Mal zu 
wiederholen, damit es in Ihr Langzeitgedächtnis wandert und sich dort abspeichert, damit es 
Ihnen dann längerfristig erinnerlich ist. Ich habe mir ja zuvor was überlegt, bevor ich das 
angefangen habe. Und jetzt ziehe ich es einfach durch. Nicht mehr, nicht weniger.  Da Sie 
überhaupt keinen Grund haben können auf mich verärgert zu sein, möchte ich Ihnen hingegen 
mitteilen, dass Sie jetzt endlich in die Spur kommen sollten, noch bevor die Kriminalpolizei 
Sie alle festnimmt, danach können Sie nämlich nicht mehr, und einen ausführlichen Artikel 
oder Bericht über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die 
verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt 
veröffentlichen und die österr. Bevölkerung darüber ausführlich informieren. Haben Sie das 
verstanden, das ist mit Sicherheit auch für geistig unterentwickelte Hofberichterstatter-
Totschweiger möglich zu kapieren, da bin ich mir sicher. Und kommen Sie mir nicht mit 
Ausreden. Jeder der hier mit einer Ausrede daherkommen möchte, den fordere ich zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und verspreche wieder einmal hoch & heilig, dass ich Ihm 
verbal in der Luft zerreißen werden und anschließend Ihn völlig fix & fertig machen werden 
um ein abschreckendes Exempel zu statuieren. Jeder der auch nur versucht hier eine Ausrede 
zu platzieren wird von mir zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell aufgefordert. Jeder. Ohne 
Ausnahme. Und ich werde verbal voll drüberfahren und mit dem Ausredner abfahren. Ohne 
Gnade. Kein Pardon. Voll drüber. Da wird es keine Ausnahme geben. Das kann sich jeder 
abschminken und das kann jeder gleich vergessen. Was nicht passieren wird, wird nicht 
passieren. Es wird einfach nicht sein. Comprende? Falls Ihnen das geistig zu hoch sein sollte, 
dann können Sie mir wieder gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Ausrede“ und können mir in aller Ausführlichkeit Ihre Ausrede versuchen mir unterzujubeln, 
womit Sie aber bei mir nicht durchkommen werden, da ich zufälligerweise geistig entwickelt 
bin und ein feines Gespür für Ausreden und Lügen habe. Haben Sie das verstanden, dann rate 
ich Ihnen, dass gut abzuspeichern, damit Sie sich daran erinnern können und es immer 
berücksichtigen um nicht mit den Konsequenzen rechnen zu müssen. Sie wissen jetzt auch 
hierrüber ganz genau Bescheid und können mir auch hier keinen Vorwurf machen, dass ich es 
Ihnen nicht mitgeteilt habe, denn auch hier wieder schriftliche Beweise vorliegen und zwar 
ganz eindeutige, stichhaltige und unwiderlegbare Beweise, so wie immer. Also bitte. Sie 
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können doch nicht im Ernst einen Schnell- & Vielschreiber, der zudem noch ein Schnell- & 
Vielleser und ein Schnell- & Vieldenker ist, der über umfangreiches tiefgründiges Fachwissen 
verfügt, der einen enorm hohen Informationsstand aufweist und über einen sehr ansehnlichen 
Erkenntnisstand verfügt, zahlreiche Kompetenzen sich angeeignet hat, ein Effizienzling ist, 
ein Glückbringer ist, ein Optimierer ist, sich geistig entwickelt hat und sich selbst die 
Genialität erarbeitet hat vorwerfen es zu übertreiben mit dem Frieden, mit dem Aktivismus, 
mit den offenen Briefen, mit dem Weltverbessern, mit dem Weltfriedenstiften, mit dem 
Weltreformen, mit dem Anstoßen der geistigen Weiterentwicklung, mit dem vielfältigen 
Freaksein, als Stimme des Volkes, als Stimme der Drohnenmordopfer, als Stimme der 
Folteropfer, als Stimme der Kriegsopfer, als Stimme der Flüchtlinge, als Stimme Gottes, als 
Stimme der Wahrheit, als Stimme der Vernunft, als Stimme der Uranstaub-
Ökozidkrebskranken, als Stimme der Gerechtigkeit, als Stimme der geistigen Meisterschaft 
und als Stimme der geistigen Entwicklung auftritt, ein Friedensaktivist ist, ein 
Menschenrechtsaktivist ist, ein Freiheitsaktivist ist, ein Tierrechtsaktivist ist, ein 
Umweltschutzaktivist ist, ein Weltverbesserer ist, ein Weltreformer ist, schon als 
Supergenialer bezeichnet wird, eine wirtschaftliche wandelnde Datenbank bezeichnet wird, 
als hellwacher gut informierter Kopf bezeichnet wird auch nur irgendetwas vorwerfen? Wo 
kommen wir denn dahin? Haben Sie sich das gut überlegt? Wenn Sie mir etwas, oder auch nur 
irgendetwas vorwerfen wollen, dann fordere ich Sie zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell 
heraus und verspreche Ihnen hier & jetzt hoch & heilig, dass ich Sie dabei verbal in der Luft 
zerreißen werden und Sie anschließend völlig fix & fertigmachen werde und an Ihnen ein 
abschreckendes Exempel statuieren werde. Das wäre ja noch schöner, wenn Sie mir auch nur 
irgendeinen Vorwurf machen wollen. Das können Sie sich gleich abschminken und vergessen. 
Das werde ich auf keinen Fall mit mir machen lassen. Sicher nicht. Ganz sicher nicht. Sowas 
auch nur anzunehmen, dass ich mir das bieten lassen werde ist schon wieder wirklich abwegig 
und kann von mir nicht geistig nachvollzogen und verstanden werden. Man kann es drehen 
und wenden wie man will. Massenmörder im Staatsdienst gehören vor Gericht, die 
Verantwortlichen dafür gehören vor Gericht, die Mordbeteiligten aus dem Bereich 
Geheimdienst und Militär gehören vor Gericht und mit Ihnen alle Totschweiger und 
Handlanger und Erfüllungsgehilfen der CA-Drohnenmörder-Terroristen gehören vor Gericht, 
verurteilt und langjährig hinter Gitter. Alles andere ist falsch und nicht zu empfehlen. Jeder 
der über einen klaren Verstand, über Vernunft und eine gesunde Rechtserkenntnisfähigkeit 
besitzt und über alles informiert ist, was für ein Staatsverbrechen, Regierungskriminalität und 
Staatsterrorismus hier los ist, der wird mir mit Sicherheit Recht geben. Ohne Ausnahme. Es 
ist wirklich ein völliger Wahnsinn, ein absoluter Wahnsinn und ein totaler Wahnsinn der hier 
veranstaltet wird. 98 % unschuldige Opfer durch die CA-Drohnenmörder-Terroristen. Ca. 40 
% Kinderanteil darunter und ein sehr großer Frauenanteil. KINDERMASSENMÖRDER, 
FRAUENMASSENMÖRDER & UNSCHULDIGTENMASSENMÖRDER. Das ist ein 
Verbrechen gegen die Menschheit, das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, der illegale, außergerichtliche Drohnenkrieg. Menschenjagden und 
Menschenermordungen jeden Tag. Seit zweiundzwanzig Jahren. Das kann man nicht 
schönreden. Es müssen alle angeklagt, verurteilt und für sehr lange Zeit eingesperrt werden. 
Ohne Ausnahme. Ja, auch der Präsident der Vereinigten Staaten muss hinter Gitter gebracht 
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werden. Wenn Sie das hier lesen und ein CA-Analyst sind, dann gebe ich Ihnen einen Tipp. 
Versuchen Sie Joe Biden dazu zu bringen zur Vernunft zu kommen und keinen Scheiß mehr 
zu bauen und Terminvorschläge für notwendige und derzeit noch ausständige 
Friedensverhandlungen zu machen und ein mit allen Kompetenzen ausgestattetes 
Friedensverhandlungsteam nach Innsbruck schicken. Alles andere ist falsch. Glauben Sie mir. 
Ich kenne mich, ich kenne den lieben Gott, ich kenne den gesamten Totschweiger-Papierkrieg 
mit Sicherheit besser wie jeder andere. Das ist so sicher wie das Amen in der Kirche. Daher 
sollte hier mit Vernunft und Verstand vorgegangen werden und Chancen, Möglichkeiten und 
alle Gelegenheiten sollten genutzt und auf keinen Fall vergeudet werden. Die Sicherheit und 
das Überleben sowie die Zukunft aller Amerikaner sollte bewahrt werden und kein Risiko 
sollte eingegangen werden. Das könnte göttliche Konsequenzen auslösen. Zudem sollte man 
es sich mit mir nicht verderben und auch nicht mit dem lieben Gott verderben. Das wäre nicht 
anzuraten und nicht zu empfehlen, im Gegenteil. Man sollte einen kühlen Kopf bewahren und 
seine Möglichkeiten alle in Betracht ziehen und Friedensverhandlungen unternehmen um die 
bestmöglichen Bedingungen auszuverhandeln. Alles andere wäre falsch und könnte fatal 
enden. Da ich ja nicht nur die Stimme vom lieben Gott bin, sondern auch seine Hände und 
sein Chefverhandler, sein Botschafter, sein Kaufmann, sein Controller und auch sein 
Nachfolger werde, sollte man sich ganz gut überlegen wie man sich ab jetzt verhält, da man 
im Fokus steht. Ich denke ich weiß, dass ich längst von der Cambridge Analytica Software 
von Oben bis Unten von Hinten bis Vorne durchgeckt, durchanalysiert und ausgelotet, 
eingeordnet bin, ich ein offenes Buch bin, das gibt Ihnen doch ein paar Vorteile in die Hand 
die es zu nutzen gilt. Seien Sie nicht weiterhin blöde und versuchen Sie einmal in Ihrem Leben 
das Richtige zu tun. Ja, das, genau das sollten Sie eigentlich immer versuchen zu unternehmen. 
Wenn man als CA-Analyst immer wieder Fehleinschätzungen macht, muss man sich selbst 
eingestehen, dass man eine Gefahr, eine Gefährdung, eine Bedrohung und ein Risiko ist für 
die Sicherheit und für das Leben der Amerikaner. Je nachdem, um was es bei der Einschätzung 
geht, kann man zur Lebensgefahr werden. Wenn man einer von den geistig unterentwickelten 
CA-Agenten ist die zu den Ungläubigen gehören und aus diesem Grunde falsche 
Einschätzungen macht, dann kann es dazu führen, dass man die Verantwortung trägt für das 
Leben aller Amerikaner verantwortlich zu sein und dieser Verantwortung nicht gerecht wird 
und dadurch alle Amerikaner vom lieben Gott erstickt werden, also ausgerottet werden, weil 
man sich geistig überschätzt hat, obwohl man sich niemals geistig entwickelt hat. Mit 
eingeschränkter Verstandeskräften sich überheblich zu fühlen und einer Illusion zu 
unterliegen, falsch anzunehmen, bereits geistig entwickelt zu sein, dieser Fehleinschätzung 
unterliegen die allermeisten geistig Unterentwickelten. Wenn man als geistig 
unterentwickelter aber falsch eingebildeter CA-Analyst vieles durcheinanderbringt und völlig 
falsch einschätzt, dann kommt es zu Fehlbeurteilungen und führt zu Fehlhandlungen die 
katastrophal enden können. Die CA ist ja bekannt dafür wirklich sehr viele Fehler in der 
Vergangenheit gemacht zu haben. Dieser Ruf eilt ihr weit voraus und ist zum Image der CA 
geworden. Daher wurde der CIA ja auch das I aberkannt, da niemand die Intelligenz unter 
Beweis stellen hat können. Sich mit einem I für Intelligenz zu schmücken ohne das I verdient 
zu haben, da einem die Intelligenz fehlt, hat dazu geführt, dass der CIA das I aberkannt wurde. 
Daher können sich die CA´ler jetzt nicht mehr so wichtig nehmen und überheblich sein, da 
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kein einziger seine Intelligenz öffentlich unter Beweis stellen hat können. Bis heute nicht.  
Eine menschenleere Welt wird sich von der Menschheit wieder erholen. Dann haben 
wenigsten die Tiere eine bessere Welt, als bisher. Da ich ja auch ein großer Tierfreund bin, 
freut mich das für die Tiere. Dann können Sie sich wieder von der Menschheit erholen und 
müssen den Menschen nicht weiter fürchten. Es werden ja alle Jahre viele Milliarden Tiere 
vom Menschen abgeschlachtet damit Sie ihre fleischlichen Gelüste befriedigen können. OK. 
Zu den Zahlen: In Deutschland werden jeden einzelnen Tag ca. 2 Millionen Tiere geschlachtet. 
759 im Jahr. Weltweit werden 80 Milliarden Landtiere geschlachtet dazu kommen dann noch 
die Fische da kommen nochmals 0,9 – 2,7 BILLIONEN Fische im Jahr dazu. Das ist ein 
völliger Wahnsinn den der menschliche Fleischkonsum ausmacht. Das ist ein absolutes 
Massenschlachten, was der Mensch da aufführt. Das Gottes Gebot: Du sollst nicht töten ist 
nicht nur auf den Menschen beschränkt!!!!! Daher bin ich seit über zehn Jahren Veganer und 
zuvor war ich zwölf Jahre Vegetarier. Wenn Sie sich ehrlich sind, dann müssen Sie sich und 
mir eingestehen, dass in den offenen Briefen immer etwas recht Interessantes dabei ist. Das 
können Sie nicht abstreiten, da ja alles schriftlich vorliegt und als Beweis anzusehen ist. 
Schriftliche Beweise kann man ja nicht abstreiten. Das funktioniert nicht. OK. Wir haben 
allerdings eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation, die eine völlige 
Frechheit, eine große Zumutung, eine erhebliche Schande, ein sehr großer Skandal ist, und 
schon zum Kotzen ist. Ich möchte und kann sowie werde ich das nicht schönreden oder 
schönlügen. Das werde ich mit Sicherheit nicht machen. Das können Sie gleich vergessen und 
sich abschminken. Gut. UND. Ich lasse mir von Totschweiger sicher auch nicht vorschwätzen 
oder einreden, dass ich mich selbst überschätze. Nein, auch das können Sie sich abschminken 
und vergessen. Ich betrachte mich immer sehr kritisch und sachlich. Mir eilt ja auch ein Ruf 
voraus, dass ich ein fachkundiger und sachkundiger sehr sachlicher, konstruktiver Kritiker bin. 
Ich denke aber, das ist Ihnen schon mehrfach aufgefallen und konnten mit der konstruktiven 
Kritik diese konstruktiv umsetzen und dadurch Vorteile erzielen. Konstruktive Kritik ist ja 
sehr nützlich und wertvoll. Zumindest für diejenigen die sich verbessern wollen. Bekannt ist 
auch, dass die allermeisten (geistig unterentwickelten) Menschen mit Kritik nicht umgehen 
können. Das ist aber deren Problem. Jeder der mit Kritik umgehen kann, der nutzt diese Kritik, 
um Verbesserungen zu erzielen dafür ist sie ja da. Haben Sie das jetzt verstanden? Wenn nicht, 
dann können Sie mir wieder gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Kritik“ und können mir in aller Ausführlichkeit näherbringen und erklären was Sie an Kritik 
nicht ausstehen können und warum. Eine schnelle Beantwortung wird auch Sie überraschen, 
davon ist auszugehen.  An dieser Stelle angekommen können wir wieder heiter weitermachen 
und ich kann den Fließtext frei fließen lassen damit er sich auf das virtuelle Blatt begibt und 
Sie erreichen kann. Und weil hier noch Platz ist, möchte ich der CA noch etwas ausrichten 
und mitgeben. Die CA wurde angehalten einen Friedensverhandlungstermin zu vereinbaren, 
das kann die CA nicht abstreiten, da es ja auch öffentlich bekannt ist und alles in schriftlicher 
Form vorliegt und jeder der sinnerfassend lesen kann, dass auch nachlesen kann. Zu jeder Zeit 
öffentlich. Daher möchte ich der CA nochmals gut zureden und Ihr näherbringen, dass es 
allermeist viel vernünftiger ist Chancen zu nutzen als diese sträflich fahrlässig aus dem Wind 
zu schlagen und diese zu verspielen und zu vergeuden. Wer denkt, er bekommt eine Chance 
nach der anderen, der irrt gewaltig. Oft bekommt man im Leben nur eine einzige Chance und 
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wenn man diese vermasselt dann ärgert man sich das ganze Leben diese Chance so schändlich 
vermasselt zu haben und eben nicht genutzt zu haben. Wollen Sie auch, dass Sie in aller 
Ewigkeit sich in den Arsch beißen, weil Sie die Ihnen zugetragenen Chance nicht genutzt 
haben und dadurch alles den Bach runtergegangen ist? Und jeder Sie dafür als Vollidioten 
ansieht? Wollen Sie Ihre Dummheit öffentlich zur Schau stellen und allen aufzeigen wie Sie 
vollkommen durch und durch dumm Sie sind? Sie wollen sich also outen? Nein, nicht mit 
Ihrer Sexualität, mit Ihrer selbstverschuldeten Dummheit. Wissen Sie jetzt, warum der CIA 
das I aberkannt worden ist? Ja, das wurde völlig zurecht aberkannt, da wenn man vorgibt 
intelligent zu sein, man das ja auch unter Beweis stellen muss, dass man intelligent ist. 
Behaupten kann jeder alles. Aber beweisen können die wenigsten, dass was Sie behaupten 
auch tatsächlich zu sein. Daher stelle ich bei solchen Angelegenheiten, wenn jemand 
langjährig behauptet intelligent zu sein, aber seine Taten überhaupt nichts von Intelligenz 
geprägt sind immer die BEWEISFRAGE. Beweisen können nämlich die allerwenigsten, dass 
was Sie frei behaupten, ohne notwendige Beweise, Fakten und Tatsachen zu veröffentlichen. 
Da ich zufälligerweise mich geistig entwickelt habe und noch zufälligerweise mir den 
geistigen Status der Genialität mir erarbeitet habe, können Sie bei mir nicht damit 
durchkommen und mir vormachen wollen, dass Sie intelligent sind, obwohl Sie sich überhaupt 
nicht intelligent verhalten. Normalerweise verhalten sich intelligenten Menschen sich auch 
intelligent. Das hätte Sie berücksichtigen sollen, als der Name CIA entstanden ist. Also 
wirklich. Die CA´ler verhalten sich dümmer als bisher. Anscheinend möchten Sie der 
Öffentlichkeit jetzt Ihre vollkommene, absolute und totale Dummheit unter Beweis stellen. 
Jetzt haben Sie gerade Ihr I aus dem Namenszug verloren, weil kein einziger der CA´ler unter 
Beweis stellen konnte, dass er intelligent ist, jetzt wollen Sie eine Imageumkehr um 180 Grad 
vollführen und öffentlich Ihre Dummheit zur Schau stellen. Bin schon gespannt, was Joe 
Biden da über seine CA sagen wird. „Gut gemacht ihr Vollidioten“ oder „Ich bin auf Eure 
Dummheit wirklich stolz“ oder „Habe mir ja schon immer gedacht, dass ich nicht der 
Dümmste bin“ oder „So dumm wir Ihr ist sonst niemand“ oder „ja man hat euch zu Recht das 
I aus dem Schriftzug aberkannt“ oder: „Ihr habt es noch nie draufgehabt und daran hat sich 
überhaupt nichts geändert“ oder: „ja, hier haben wir es mit einer Zusammenrottung von 
geistig Unterentwickelten zu tun, die öffentlich allen vorgemacht haben intelligent zu sein, 
aber sich nie intelligent verhalten haben.“ So oder anders könnten die Bemerkungen von Joe 
Biden dann über seine CA sein. Jetzt wird es mir langsam unheimlich. Schon wieder konnte 
ich meine Schreibgeschwindigkeit steigern. Möglicherweise sind das die neuen Tabletten aus 
der Apotheke die mir Denkleistungssteigerungen und Schreibsteigerungen ermöglicht haben. 
Klar muss ich das noch länger beobachten, aber in den letzten Tagen seit ich die neuen 
„Gehirnleistungs“tabletten nehme haben sich schon mehrmals Steigerungen in der 
Schreibgeschwindigkeit eingestellt. Heute bin ich erst um 07:30 aufgestanden, habe dann 
meine täglichen 3 gemacht, bin in die Küche und ins Bad und habe mit dem Schreiben 
angefangen und zwischendurch musste ich noch das eine oder andere machen, konnte also 
nicht durchgehend schreiben, habe mir zweimal was gekocht und gegessen und trotzdem habe 
ich eine sehr beachtliche Menge an Wörtern, Sätzen und Seiten aus meinen Hirn sprudeln 
lassen können. Also wirklich ich muss schon sagen, ich bin schon recht zufrieden und weiß, 
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da ist noch Luft nach oben offen und werde heiter weiter alles optimieren und bin überzeugt 
davon, dass ich hier noch weitere Leistungssteigerungen umsetzen kann. Schauen wir Mal, 
dann werden wir schon sehen. OK. Mein neuer Arbeitsplatz kann auch damit zu tun haben. 
Ein besserer Sessel als bisher. Gestern habe ich eine neue Maus angeschlossen und mit der 
kann ich jetzt auch besser/schneller arbeiten. Ich habe jetzt ja auch einen Blick auf den Himmel 
und auf Bäume sowie auf die Straße. Allerdings habe ich auch eine Baustelle die ganz schön 
Lärm macht. Es werden gerade die Straßenbahnschienen erneuert. Aber irgendwann wird auch 
das vorbei sein. Davon ist auszugehen, da wir ja keine ewigen Baustellen haben. Gut. Jetzt 
wissen Sie auch darüber Bescheid und können sich Ihres dabei denken. Gedanken sind ja frei.  
Seit gestern habe ich eine neue Art des Schreibens für mich entdeckt. Ich schreibe jetzt immer 
auf ein unbescholtenes leeres Blatt eine halbe Seite oder eine ganze Seite und dann übertrage 
ich diese in den offenen Brief. Das funktioniert viel besser als wenn ich alles in einer Wurscht 
schreibe. Von neuem anzufangen liegt mir sehr. Da geht viel mehr weiter als bisher. Daher 
werde ich mir das auch eine längere Zeit anschauen, aber ich kann mir heute schon vorstellen, 
dass das meine künftige Schreibweise sein wird. Immer wieder von Anfang an zu beginnen 
und drauf loszuschreiben. Ich habe gestern Nachmittag damit begonnen und habe schon sehr 
gute Erfahrungen damit gemacht. Mir liegt es anscheinend recht gut zu beginnen und von da 
aus loszuschreiben. Ich denke dadurch werde ich künftig zu weiteren Leistungssteigerungen 
kommen können und meine Schreibleistungen immer weiter steigern können. Neue Sachen 
auszuprobieren zahlt sich meiner Einschätzung und Praxiserfahrung nach ziemlich aus und 
erweitert die Einsichten und die Erfahrungen erheblich. Ich bin ja immer offen für Neues. 
Viele (geistig unterentwickelte) Menschen sind ja recht (geistig) unflexibel und sträuben sich 
gegen Veränderungen/Neuigkeiten. Das ist sehr schade und schränkt einem (geistig) ein. Das 
sollte man nicht unberücksichtigt lassen, da das ja auf einen rückwirkt. OK. Dann wissen Sie 
auch darüber Bescheid wie ich das sehe und einschätze, dann können wir hier an dieser Stelle 
heiter weitermachen und den Fließtext frei fließen lassen und schauen was alles noch auf uns 
in diesem offenen Brief im Totschweiger-Papierkrieg auf uns zukommt. Auch ich lasse mich 
ja immer wieder davon überraschen was aus meinen Geist heraussprudelt und fließt. Ich 
versuche gar nicht mehr den Gedankenfluss zu blockieren oder zu unterbrechen, sondern 
schaue auf das Blatt und lese was da auf dem Blatt für Wörter und Texte entstehen. Das geht 
ja schneller als Sie annehmen können. Heute nervt mich kein Laubbläser, sondern jemand der 
mit einer Motorsäge hantiert. Zum Glück muss ich ja nicht Motorsägen, aber immer wieder 
von so störenden Geräuschen heimgesucht zu werden, auch wenn man einer ist der die 
absolute Stille liebt, ist halt schon ein wenig nervend. Aber das gibt mir die Gelegenheit meine 
Gelassenheit dabei auszubauen und künftig werde ich über eine erweiterte Gelassenheit 
verfügen, wenn man es positiv betrachte, was ich ja immer versuche zu machen.   So jetzt gehe 
ich aber noch schnell raus, um einige Sachen einzukaufen, damit ich alles habe, wenn ich es 
dann brauche. Dann wenn ich zurückkomme werde ich mir noch ein paar Gehirnbooster 
reinjagen, um die Leistung nochmals zu steigern und alles zu optimieren. OK. Sie wissen 
Bescheid, hier erfolgt jetzt eine Unterbrechung und später geht es heiter weiter. Und bin auch 
schon wieder vor Ort um in die Tasten zu klopfen. Stellen Sie sich vor, Sie würden so wie ich 
es schon mein ganzes Leben lang mache, ständig Ihre Arbeitsleistungen 
verbessern/optimieren. Könnten Sie sich vorstellen wie auch Sie Ihre Denk- und 
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Arbeitsleistungen ständig verbessert haben und jetzt über einen optimalen Arbeitsflow 
verfügen und keinerlei Pausen notwendig haben und jeden Tag eine fundamentale 
Arbeitsleistung erbringen können und dabei völlig entspannt sind? Sie haben sich bisher noch 
nicht darum gekümmert Ihre Arbeitsleistungen zu verbessern und haben noch nicht mal 
darüber nachgedacht das zu unternehmen? Sie verfügen nicht über unternehmerisches 
Handeln und Denken? Effizienz bedeutet Ihnen nicht viel oder gar nichts?  Sie versagen 
praktisch überall. Bei Ihrer geistigen Entwicklung aber auch im Arbeitsleben. Sie zählen sich 
schon immer zum Durschnitt und sind damit zufrieden und können damit gut leben? Alter 
Schwede. Sie sind mir einer. Aber natürlich sind das alles Ihre persönlichen Entscheidungen. 
Eh klar. Hier ist allerdings zu sagen, hier zu schreiben und mitzuteilen. Wenn man aufgrund 
einer geistigen Unterentwicklung über einen geringen Intellekt verfügt, dann neigt man zu 
völlig falschen Entscheidungen und Handlunge. Wenn man sich von seinen Gefühlen zu 90-
95 % leiten lässt, dann ist man ein Gefühlmensch. Aber, wenn man dann ein sehr gefühlskalter 
Mensch ist, dann hat das auch Auswirkungen über das gesamte Denken und Handeln. Das 
sollte man wissen und niemals unberücksichtigt lassen. Sonst wird man mit den daraus 
entstehenden Konsequenzen rechnen und leben müssen. Haben Sie das auf Ihrem Schirm, oder 
haben Sie auch darüber noch nie nachgedacht. Sind Sie etwa neben Ihrer geistigen 
Unterentwicklung und mit Ihrer Erkenntnisschwäche auch ein sehr einfältiger Mensch der sehr 
denkfaul oder zumindest denkbequem ist? Ja, Volltreffer? Mitten auf den Punkt gebracht. 
Geistig sind Sie völlig verkümmert und völlig verwahrlost, nicht nur geistig unterentwickelt 
mit einer Erkenntnisschwäche, sondern haben sich auch eine selbstverschuldete 
Bequemlichkeitsverblödung zugezogen und checken aber nicht, dass Sie schon längst 
selbstverschuldet Bequemlichkeitsverblödet sind und bilden sich dazu ein, geistig entwickelt 
und völlig normal zu sein. Wirklich wahr? So denken Sie über sich. Ich rate Ihnen hierüber 
eine ausgedehnte Selbstreflexion zu betreiben und sich darüber klarwerden, wie es mit Ihnen 
wirklich geistig stehe. Ich meine es ja so wie immer gut mit Ihnen. Das können und sollten Sie 
mir ruhig glauben. An dieser Stelle angekommen möchte ich Ihnen mitteilen, dass möglich 
ist, dass so einiges mit Ihnen geistig nicht stimmt. Nein, ich spreche jetzt nicht von Ihrer 
geistigen Unterentwicklung. Auch nicht von Ihrer Erkenntnisschwäche. Auch nicht von Ihren 
eklatanten Wissenslücken. Auch nicht von Ihren sehr erheblichen Informationsrückständen. 
Auch nicht von Ihren groben Erkenntnisdefiziten. Ich spreche hier & jetzt von Ihrem 
mutmaßlichen Totschweigerwahnsinn & Ihrer Gier. Ja, davon spreche ich. Sie haben so viele 
geistige Defizite, dass jeder sich in den Grund und Boden schämen würde, wenn er so geistig 
verkümmert und geistig vernachlässigt wäre wie Sie. Sie checken aber nicht mal, dass Sie 
geistig völlig desolat durch die Gegend laufen und in geistig bemitleidenswertem Zustand 
sind. Wenn man quasi weniger checkt, als man checkt, dann schaut es geistig sehr miserabel 
aus und man sollte längst seine geistige Meisterschaft angefangen haben. Hat Ihnen das bisher 
noch niemand gesagt, dass Sie entweder in die Psychiatrie gehen sollten oder sich einen 
wirklich fachkundigen und sehr guten Psychologen suchen sollten um geistig wieder ein wenig 
anzuschließen und geistig nicht so rückständig zu sein, wie Sie geistig am Weg sind. Fühlen 
Sie sich nicht geistig erbärmlich, wie ein Vollidiot oder ein völliger schwachsinniger 
Schwachkopf? Sie denken nur ein geistiger Zwerg zu sein, der unter akuter Dummheit leidet? 
Wirklich? Sie sollten wirklich eine längere Selbstreflexion betreiben und alles was Ihnen zum 
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Thema einfällt notieren um sich auch später einmal darüber im Klaren zu sein, wo Sie sich 
derzeit geistig befinden? Warum haben Sie nie Ihre geistige Meisterschaft unternommen und 
haben nie Ihre geistigen Kräfte entwickelt, entfaltet, ausgebildet, trainiert, evaluiert und 
optimiert? Warum ist Ihnen das niemals in den Sinn gekommen, dass Sie Ihr so wertvolles 
geistiges Potenzial nicht nur vergeuden, sondern nutzen und dieses entwickeln, entfalten, 
ausbilden, trainieren, evaluieren und optimieren. So weit haben Sie noch nie gedacht. Das ist 
Ihnen alles ein wenig geistig zu hoch? Alter Schwede. Ob das mit Ihnen noch was wird, wird 
aller höchst mit Ihrer geistigen Entwicklung zu tun haben. Wenn Sie diese nicht machen, dann 
können Sie mit Sicherheit davon ausgehen, dass das mit Ihnen geistig eher nichts mehr werden 
wird. Von nichts, kommt nicht. Und die geistige Entwicklung sind Holschulden, was bedeutet, 
die muss jeder selbst machen, die kann kein anderer für Sie erledigen. Das funktioniert so 
nicht. Das sollten Sie selbst als geistig unterentwickelter Zeitgenosse wissen. Wenn Sie das 
nicht tun, dann sollten Sie doch längst mit Ihrer geistigen Entwicklung angefangen haben um 
Ihre geistigen Fähigkeiten alle zu entwickeln, auszubilden, zu trainieren, zu evaluieren und 
natürlich zu optimieren. Wenn Sie unter einer erheblichen Erkenntnisschwäche, einen 
schwachen Intellekt und einer Dummheit leiden dann ist es höchst an der Zeit die geistige 
Entwicklung zu unternehmen. Alles andere ist falsch oder nicht zielführend. Haben Sie das 
verstanden? Oder hat es keinen Sinn zu versuchen mit Ihnen zu kommunizieren? Sind Sie 
etwa auch aufgrund Ihrer geistigen Unterentwicklung kommunikationsunfähig? Hat es also 
überhaupt keinen Sinn zu versuchen mit Ihnen zu kommunizieren da Sie geistig so unter dem 
Hund sind, dass das einfach keinen Sinn macht mit Ihnen zu kommunizieren und jede 
aufgewendete Zeit rausgeschmissen und verloren ist. Ist dem so. Sind Sie wirklich so geistig 
unterentwickelt, dass es keinen Sinn macht zu versuchen Sie geistig zu retten und geistig in 
die Spur zu bekommen? Ist das so? OK, wenn Sie wirklich in einen sehr bemitleidenswerten 
Zustand sind, dann tut es mir leid für Sie. Ich hoffe für Sie, dass sich das alles einmal ändert. 
Sonst haben Sie kein wirklich schönes Leben vor sich. Sondern eher im Gegenteil. Ich möchte 
Ihnen das nichts schönreden oder Ihnen irgendetwas vormachen oder Sie zu belügen. Das ist 
nicht meine Art und ich habe auch nicht vor, dass irgendwann einmal zu machen. Ihnen ist 
anzuraten jeden Tag so viel Zeit Sie aufbringen können in Ihre geistige Entwicklung zu 
stecken, damit das irgendwann Mal etwas mit Ihnen werden könnte. Wenn Sie das nicht 
machen, dann schaut es überhaupt nicht gut aus. Wenn man so geistig heruntergekommen, 
verkümmert und verwahrlost ist wie Sie geistig Unterentwickelter, dann ist es höchste 
Eisenbahn um sehr viel Zeit in Ihre geistige Entwicklung zu stecken bis Sie Ihre geistige 
Geburt erleben. Sie sollten wissen, dass das die Mindestanforderung ist im Leben. Alles 
darunter ist eine geistige Unterentwicklung. Haben Sie das jetzt geschnallt, kapiert, begriffen, 
verstanden und mitbekommen? Wenn nicht, dann bin ich nämlich mit meinem Latein am Ende 
und kann Ihnen aller Wahrscheinlichkeit nicht mehr helfen. Außer Sie versuchen eine 
Gehirnverjüngungskur und eine Gehirnverwöhnungskur zu machen und versuchen es dann 
noch einmal mit Ihrer geistigen Entwicklung. Lassen Sie sich ruhig ausreichend Zeit um sich 
geistig zu entwickeln, auszubilden und alle Ihre geistigen Fähigkeiten zu trainieren. OK, ich 
gehe jetzt davon aus, dass Sie alles verstanden haben, um was alles es hier geht. Ich habe ja 
oft genug versucht es Ihnen in aller Ausführlichkeit, Deutlichkeit, Offenheit, Direktheit und 
Klarheit zu vermitteln und Ihnen alles auf den Punkt zu bringen. Das können Sie nicht 
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abstreiten, da alles in schriftlicher Form vorliegt und als stichhaltige schwerwiegende und 
unwiderlegbare Beweise gelten und angesehen werden. Somit liegt es jetzt wieder an Ihnen, 
was Sie mit all dem Wissen das ich Ihnen versucht habe zu vermitteln anfangen und was nicht. 
Wollen Sie heiter weiter völlig versagen und allen beweisen, dass Sie nichts draufhaben und 
ein völliger Totalversager und Verlierer sind. Wollen Sie das wirklich allen unter Beweis 
stellen und Ihre Dummheit preisgeben und öffentlich machen um sich dabei auch völlig 
lächerlich, unglaubhaft und vertrauensunwürdig zu machen. Sie wollen als das angesehen 
werden was Sie tatsächlich sind? Als ein Vollidiot oder als ein Schwachkopf? Ist es wirklich 
das, was Sie anstreben wie Sie in der Öffentlichkeit angesehen werden? Sind Sie sich sicher? 
Und haben Sie sich das wirklich gut überlegt. Wenn Sie diesen Schritt machen, dann gibt es 
kein Zurück mehr. Haben Sie das bedacht. Und verstehen Sie das? Mit meiner neuen 
Schreibtechnik habe ich mir heute schon über eine Stunde Zeit eingespart. Das kann sich 
ansehen lassen und stimmt mich sehr freudig sowie macht es mich zufrieden. Ich bin sehr 
dankbar, dass ich das gestern angefangen habe, um es auszuprobieren. Umso länger ich das 
mache, umso mehr positive Erfahrungen sammele ich damit. Das ist jetzt schon ersichtlich. 
Als Vielschreiber entwickelt man ja ein Gespür dafür, ob die Vielschreiberei sich verbessert 
oder ob man stagniert oder ob man sich verschlechtert. Ich evaluiere ja schon mein ganzes 
Berufsleben meine Denk- und Arbeitsleistungen. Umso mehr man alles miteinander 
vergleicht, umso mehr Rückschlüsse kann man daraus ziehen und umso mehr Erkenntnisse 
erlangt man und umso mehr kann man seine Arbeit optimieren. Ich bin und bleibe ein alter 
Optimierungsfreak. Ich liebe es mich zu optimieren. Das macht auch großen Spaß, schenkt 
Freude & Glück. Jeder der das nicht macht ist für mich jemand der zu wenig denkt & checkt. 
Sorry, aber ich bleibe nach wie vor ehrlich und sage immer was ich mir denke. Bei mir verhält 
sich das so: Zuerst denke ich über einen Sachverhalt nach. Möglicherweise recherchiere ich 
ein wenig oder lese ein Fachbuch darüber. Aber nach tiefgründigen Denken komme ich dann 
zu einem Schluss der auf Fakten, Tatsachen und Beweisen beruht. Nicht mehr, nicht weniger. 
Nein, ich bin mit Sicherheit keine Plaudertasche. Ich mache ja ganz selten den Mund auf. Ich 
schreibe hier rum aber plaudern tue ich nicht. Daher kann mir niemand den Vorhalt machen, 
ich wäre eine Plaudertasche. Das war ich in meinem gesamten Leben nicht. Ich bin eher ein 
sehr ernster und kritischer Mensch der introvertiert ist und der viel denkt, liest und schreibt. 
Aber ich spreche oder plaudere nicht viel. Ich bin einer von denen die nicht viel sprechen. 
Natürlich spreche ich mit meinen Freunden, Familie, Bekannten und Kunden. Aber weniger 
als Sie denken. Ich gehöre zu den stillen Menschen die wenig sprechen. Wenn ich spreche, 
dann sollten Sie mir sehr gut zuhören, da ich mir immer überlege bevor ich spreche und immer 
versuche das effizienteste Gespräch mit den besten Ergebnissen zu führen. Ich bin so. Ich 
denke immer bevor ich spreche und versuche immer das allerbeste daraus zu machen und zu 
erreichen. Sie können es mir glauben oder nicht, aber, wenn ich meine Kunden wirtschaftlich 
oder steuerlich berate, dann bekomme ich allermeisten immer ein sehr dickes Lob für meine 
Beratungen. Sie könne gerne alle meine Kunden dazu befragen. Die werden Ihnen das mit 
Sicherheit bestätigen, dass alle sehr zufrieden mit meinen Beratungen, Auskünften und Tipps 
sind. Alle, ohne Ausnahme. Ich habe noch nie gehört, das glaube ich jetzt aber nicht. Noch 
nie. Ich denke das wird mir auch nie passieren, da ich immer zuvor ganz genau denke und 
dann spreche. Wer anders vorgeht, sollte das ändern und auch genau das machen: Immer ganz 
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genau zu denken (und nicht zu fühlen) und dann zu sprechen. Konnte ich Ihnen das jetzt 
verständlich übermitteln? Oder reicht Ihre geistige Unterentwicklung dazu nicht aus, das 
verstehen zu können? OK. Ich möchte Ihnen ein Geheimnis verraten. Jeden Tag bevor ich 
aufstehe überlege ich mir was ich Ihnen schreiben werde. Das mache ich jetzt schon lange 
Zeit. Natürlich überlege ich mir nicht alles, was ich Ihnen den ganzen Tag schreiben werde. 
Aber den Einstieg. Was mir wichtig erscheint. Ich liebe es ja mir Gedanken zu machen und 
versuche immer eher wichtige Angelegenheiten mir zu erdenken, also was wichtig und zentral 
ist, Ihnen allen mitzuteilen. Und es überrascht mich sehr häufig, dass ich immer wieder 
wichtige Belange mir erdenken kann, oder mir vermittelt werden, wer weiß das schon genau, 
und ich dann an mein Tagwerk gehe und mit meinen morgendlichen Gedanken anfange den 
offenen Brief zu gestalten und daran aufzubauen. Wenn ich in der Nacht einmal aufwache, 
dann fange ich auch gleich an, mir auszudenken, was Sache ist und was mitgeteilt werden 
sollte. Das mache ich jetzt schon den ganzen Totschweiger-Papierkrieg lang. Jeden einzelnen 
Tag. Früher als ich noch geträumt habe, habe ich luzides Träumen unternommen und versucht 
mein Leben dadurch zu beeinflussen und zu gestalten. Jetzt mache ich das selbst. Ich konnte 
meine Bewusstheit erheblich steigern und bin sehr froh darüber. Das ist wirklich wichtig im 
Leben fortwährend seine Bewusstsein zu steigern, sein Wissen zu steigern, seine Erkenntnisse 
zu steigern, seine Informationen zu steigern, seine innere Ruhe zu steigern, seine innere 
Gelassenheit zu steigern, seine Intelligenz zu steigern, seine Inspiration zu steigern, seine 
Kreativität zu steigern, seine Denkleistungen zu steigern, seine Verstandeskraft zu steigern, 
seine Vorstellungskraft zu steigern, seine Kompetenzen zu steigern, seine Effizienz zu 
steigern, seine Effektivität zu steigern, seine Optimierungen zu steigern. Das sollte jedem 
Menschen wichtig sein und zentraler und prioritär sein im Leben. Das wollte ich nur kurz 
mitgeteilt haben, damit das alle wissen und davon profitieren können im Ihrem Leben. OK, 
wenn Sie jetzt darüber Bescheid wissen können Sie das jetzt für sich selbst nutzen oder auch 
nicht. Das liegt selbstverständlich in Ihrem freien Ermessungsspielraum und in Ihrer 
Entscheidungsfindung. Ich möchte Ihnen da sicher nicht dreinreden. Aber ich möchte Sie 
darauf aufmerksam machen, dass es wirklich sehr wichtig ist, immer zuvor gut und tiefgründig 
zu denken bevor man was macht. Ja, das ist zentral im Leben und wirklich sehr wichtig. 
Glauben Sie mir. Ich verfüge „zufälligerweise“ über umfangreiche Praxiserfahrungen in 
meinem Leben und daher ist es mir ein Anliegen Ihnen diesen Tipp/Ratschlag zu geben, damit 
Sie davon profitieren können und keine Fehlentscheidungen unterliegen die nicht sein müssen, 
wenn man zuvor gut überlegt und alles tiefgründig durchdenkt. Nein, ich bin mit Sicherheit 
nicht Neunmalklug oder ein Besserwisser. Wenn Sie das behaupten möchten dann fordere ich 
Sie zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell heraus und verspreche Ihnen hoch & heilig, dass 
ich Sie verbal in der Luft zerreiße und Sie anschließend völlig fix & fertig machen werde um 
ein abschreckendes Exempel zu statuieren. Abschreckung muss sein. Das ist das Gleiche wie 
beim Frieden durch Recht der durch Abschreckung funktioniert und der Menschheit den 
ewigen Frieden bescheren wird. An dieser Stelle angekommen können wir wie bisher heiter 
weitermachen und den Fließtext in gewohnter Weise frei fließen zu lassen, um ihn in die Welt 
zu bringen und auch auf dieses virtuelle Blatt. Ich werde dem Textfluss mit Sicherheit nichts 
in den Weg legen, damit es bei mir nicht zu Textanstauungen kommen kann, die dann einen 
Worttsunami auslösen können und nicht unerhebliche geistige Auswirkungen zeitigen können. 
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Glauben Sie mir einfach, ich kann mir nicht vorstellen, dass irgendjemand von mir einen 
Texttsunami abbekommen möchte. Das entspräche nicht der Vernunft von Menschen. Daher 
gehe ich davon aus, dass es besser ist, den freien Textfluss zuzulassen und zu gewährleisten, 
anstatt eine Blockade und einen darauffolgenden Texttsunami auszulösen der vielen 
Menschen geistig zusetzen würde. Auch das sollte sogar von geistig unterentwickelten 
Hofberichterstatter-Totschweiger ganz leicht verstanden werden können. Konnten Sie das 
geistig erfassen und mitbekommen. Wenn nicht können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-
Mail schreiben und mir in aller Ausführlichkeit mitteilen, was Sie schon wieder nicht 
mitbekommen haben. Und meine schnelle Beantwortung wird Sie mit Sicherheit sehr 
überraschen, obwohl Sie darüber informiert wurden, dass meine schnelle Antwort Sie 
überraschen wird. Schräg oder? Glauben Sie mir einfach. Ich habe mit der KI überhaupt nichts 
am Hut und ich nutze auch nicht die KI, um irgendwelche Texte mir erstellen zu lassen. Das 
wäre wieder eine unrichtige, also falsche Unterstellung meines Denkens und meiner Arbeit 
bzw. meiner Vielschreiberei. Wie Sie auf so abwegige Gedanken kommen können kann mit 
Ihrer geistigen Unterentwicklung im Zusammenhang stehen und es sieht ganz danach aus, dass 
dem so ist. Wenn Sie den Totschweiger-Papierkrieg sinnerfassend gelesen haben dann sollten 
Sie längst wissen, dass die KI minderwertige Ergebnisse liefert und ich daher nie & nimmer 
die KI nutzen werden. Das ist nicht mein Niveau. Sorry, aber die KI liegt weit unter meinem 
Niveau. Jeder der klar denken kann über Verstand und Vernunft verfügt, wird mir auch hier 
zu 100 % rechtgeben. Das geht gar nicht anders. Jeder der klar denken kann, einen gesunden 
Hausverstand hat, Vernunft hat, ein Bewusstsein hat, kann spielend leicht erkennen, dass die 
KI unter jeder Würde und unter jeder Qualität ist. Die KI lügt und verhält sich transatlantisch 
politisch korrekt. So wie alle gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger  und alle gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und 
völlig würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner die alle eine 
US-NATO-konforme-Matrix verbreiten, US-NATO-konforme Propaganda verbreiten, US-
NATO-konforme Narrative verbreiten, US-NATO-konforme Feindbilder verbreiten, viele 
Verzerrungen, Verkürzungen und aus dem Kotext reißen verbreiten und zahlreiches 
branchenweit, völlig, konsequent, systematisch und gezielt totschweigen. Wenn ich mir es so 
überlege was alles in unserem ersten Jahr des Totschweiger-Papierkrieges vorgefallen ist, 
dann muss ich sagen, dass ich einiges lieber nicht erlebt hätte und vieles Erlebte mir sehr gut 
gefällt. Das kann ich nicht verschweigen. Aber egal. Ich werde hier an dieser Stelle schon ein 
wenig verfrüht den Totschweiger-Papierkrieg für heute beenden um mir noch einen Film 
reinzuziehen und danach noch was zu lesen. Ich denke Sie werden auch damit einverstanden 
sein. Wenn nicht, dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche Email bla, bla, bla und Sie 
werden eine schnelle Rückantwort bekommen bla, bla, bla … Comprende?  
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der das 

heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der USA gegen 

Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons mit 

Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe und Videos 

erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres kurzerhand zwei 

mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel der Königswarte in 

Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu reinigen, ab“, 

erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) „Außerdem musste die 

Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ Zigtausende Daten konnten nicht 

empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst auf 

Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und ich bin davon 

ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert sind und Regen, 
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Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH der CHEMISCHE 

Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass die eingesetzte rote 

Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 
 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den Angeklagten zur 

einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss der Tiroler den Schaden 

von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


